

Fecha: 25-02-2025 Medio: El Longino Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Escuela de Oficios Industriales abrirá nuevos programas en Iquique

Pág.: 3 Cm2: 150,4 Tiraje: 3.600 Lectoría: 10.800

Favorabilidad: No Definida

¡Llegamos a Tarapacá!:

Escuela de Oficios Industriales abrirá nuevos programas en Iquique

Mantenimiento Eléctrico instrumentista, Operación Base Planta y Operación de Camión de Alto Tonelaje, son los oficios industriales que a partir de este año podrán ser estudiados en la sede CEIM de Iquique.

El Centro de Entrenamiento Industrial y Minero (CEIM) anunció la próxima apertura de tres programas formativos en su sede Iquique, en respuesta a creciente demanda de capital humano altamente calificado para la región de Tarapacá, ofreciendo una propuesta formativa que combina la teoría con la práctica, a través de simulaciones, talleres y una instrucción especializada.

"Este es solo el inicio de una serie de iniciativas que CEIM desarrollará en Iguigue, La Serena y Santiago, con un enfoque en la generación de alianzas estratégicas con liceos técnico-profesionales y diversas organizaciones, tanto públicas como privadas. Nuestro objetivo es fortalecer la formación de capital humano y responder a las necesidades de la industria", explicó Abdón Ramírez, director de sedes de CFIM.

Asimismo, destacó: "Llevamos más de 10 años en Iquique, consolidándonos como un aliado estratégico en capacitación para importantes empresas de la región, como TECK Quebrada Blanca, Minera Collahuasi y SAAM Terminal Internacional, entre otras".

PROGRAMAS IQUIQUE 2025

Entre los programas disponibles para este año estarán, Mantenimiento Eléctrico Instrumentista (524 horas formativas), Operación Base Planta (569 horas formativas) y Operación de Camión de Alto Tonelaje (336

horas formativas), todos con la metodología que incluye el desarrollo de competencias clave para el mundo laboral, como trabajo en equipo, pensamiento crítico, resolución de problemas y seguridad industrial. A través de metodologías de aprendizaje prácticas, los estudiantes adquieren habilidades que les permiten desempeñarse de manera eficiente en entornos de alta exigencia, aportando valor a las empresas y fortaleciendo su empleabilidad.

